
3.講義2について

問７）講義２について感想をお聞かせください。また「よくわからなかった」と回答の方はどのような点がわからなかったですか？（抜粋）

・多重がんルールの表に補足で色ごとに説明が表記されていたためそれがわかりやすかった。
・多重がんルールは何度読み込んでも理解が難しいところも多く、実際に講義を聞けてとて良かった。
・多重がんルールについて実務でいつも悩まされている。多重がんの考え方の起源が異なるかどうか、というのは納得できた。
・造血器腫瘍の多重がんが難しく、何となくわかる程度で理解まではできなかった。
・ルールの説明を読んだだけで分かったつもりになっている部分があったが、練習問題や資料の説明がとてもわかりやすく理解が
深まった。

・講義を聞いて少しは理解度が増したと思う。時系列の比較表などとてもわかりやすかった。

他の講義の理解が8,9割である
のに比べ、講義2は約6割の
理解にとどまっています。
多重がんルールに悩まされる方

が多いようです。
今後も多重がん講義を希望され
る声が多く、来年度の講義案と
して検討したいと思います。


